

Hola a todos! ¿Una partidita?

Publicado por LordKalen - 09 Ago 2016 20:49

Me presento, soy Kalen.

He jugado a la saga total war desde el Medieval 1 aunque el Warhammer es la primera vez que uso el multijugador, ya que le tengo cariño al juego de mesa. Me gustaría encontrar gente con la que jugar por las noches, ya sea versus o en cooperativo. Así que me gustaría unirme a vosotros! Ya estoy en el grupo de Steam.

Gracias por atenderme! Y a ver si podemos jugar juntos!

=====

Re: Hola a todos! ¿Una partidita?

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 11 Ago 2016 07:18

Bienvenido LordKalen, disfruta de los placeres del castillo. Pasate por la sala Celtiberia a ver si pillas alguno. Desgraciadamente la mayoría no nos lo hemos comprado y no lo jugamos, pero hay un puñado que le dan al MP de vez en cuando.

=====

Re: Hola a todos! ¿Una partidita?

Publicado por CeltiberoJaskier - 11 Ago 2016 10:15



Kalen

Como dice Caesar el tema fantástica a tirado para atrás a algunos, pero unos cuantos lo tenemos, matar orcos es bastante entretenido 🍷🍷

Puedes encontrarnos por las noches en el chat de [Celtiberia](#) en Steam y también puedes agregarnos, nos encontraras con los mismos nombres que aquí.

Un Saludo 🍷🍷

=====

Re: Hola a todos! ¿Una partidita?

Publicado por CeltiberoCid - 11 Ago 2016 19:07



LordKalen, nunca es tarde cuando la dicha es buena. A ver si jugamos un día, o muchos, saludos!

=====

Re: Hola a todos! ¿Una partidita?

Publicado por CeltiberoDraco - 12 Ago 2016 13:13



la cosa está un poco apagada últimamente con los Total War, pero siempre hay alguien para una partidita a cualquier TW

=====